

Sea Breeze



神奈川新聞
2006年4月3日



高校との連携教育広がる 県立川崎高校とは教育交流協定

岩谷学園は、2006年度より県立川崎高校と教育交流協定を結びました。神奈川新聞・読売新聞などでも報じられましたので、ご覧になった方もあるでしょうが、県立川崎高校生がテクノビジネス専門学校・アーティスティックB専門学校の授業を聴講し、それが高校の単位として認定されるという制度です。すでに4月から、十数名が2校で学んでおり、来年度のより充実した実施に向けての打ち合わせも始まっています。

また、神奈川県専修学校協会で取り組んでいる高校との連携教育「仕事の学び場」は、4年目を迎えますます充実してきました。この事業は、本学園の岩谷理事長が中心となって進めてきたものですが、高校生が夏休みに各専門学校で開かれる講座を受講して職業意識向上に役立てようとする、キャリアについての教育機会を提供する試みです。岩谷学園では、マイク・ネイルやWeb製作・中国語・マネジメントゲーム(MG)の講座を行っています。MGはこの枠を超えて、いくつかの高校と個別の連携教育も始まりました。

9月30日にMG大会を開催予定 社長体験ゲーム、高校生にも人気

マネジメントゲーム(MG)は、30年前に開発され、企業中心に500万人が受講した経営と会計の研修ツールです。テクノビジネス専門学校では、MGを使った教育を永年行ってきましたが、MGをプログラム化したネットワークMGについて、開発元と協力して大学・専門学校・高校における教育手法を研究し、随一の実績を挙げています。

MGでは、一人ひとりが社長になり、メーカーを経営します。起業し、他の4社～5社と争いながら、会社を成長させ経営手腕を競います。MGは、実際の経営同様に、販売と利益優先志向の経営。現場で使える、勝つための戦略的な思考をトレーニングしていきます。高校生の連携教育でも人気が高く、「企業の仕組みが始めて判った」などの感想が寄せられています。

そこで、9月30日には高校生ナンバーワンを決めるMG大会を実施することになりました。自信のある経験者ぞろいですから、どうなるか楽しみです。

なお、社員教育としてのMG研修実施もできますので、関心のある方はお尋ねください。

ネットワークMG大会2006 In 神奈川
第1回 MG大会
社長の腕前ナンバー1は誰だ?



美容師養成コース開校 あなたもモニターになりませんか

2006年4月、アーティスティックB専門学校に美容師養成コース(美容学校)が開校しました。現在はブームではなく、真から美容師を志す若者が入学する時代。美容の仕事を真剣に愛する入学生を、世界に通用し世界に活躍し世界に愛される《地球レベルの美容師》に育てていく一步がスタートしました。

当校では数多くの人に愛される美容師を養成するため、業界に出てすぐに役立つ様に、実際的なカットやカラーリング等の技術も校内モニターにて実施させています。生徒は実際のお客様をお迎えするように、接客技術・マナー・エチケットを、その瞬間・その場面で指導を受け、アットホームで心を和ませるユーモアまで身をもって自然に習得しています。

10月からは校内だけではなく、校外からもモニターをお願いする予定です。OB・OGの皆様も是非一度(何度も)モニターになっていただけませんか。美容師の教員が付いて、技術サポートを致しておりますので、安心して、美容師養成コースの1期生に力を貸し下さい。

小学生夏休みチャレンジスクール 今年も学生達が運営しました

恒例の小学生夏休みチャレンジスクール、今年は8月29日に、学生達が実施運営しました。内容は、パソコンを使った楽しい名刺作成と中国語。学生達は、優しく丁寧に指導していました。参加した小学生と保護者の方からは、とても楽しく勉強になったという感想を頂きました。



留学生日本語スピーチコンテスト開催 最優秀賞は鄭愛さん、優秀賞は李美京さん

日本語科では8月25日に、スピーチコンテストを実施しました。実行委員の学生が自主的に運営を行い、素朴だけれども良いコンテストができました。スピーチの出場者も、練習を重ねた成果がよく出ていました。

卒業生の皆さん、来年はぜひ聴きにいらしてください。

